
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 0251-2024 

 

Processo nº 1123-2024 

Solicita informações sobre a Falta de 

Sinalização de Trânsito na Estrada do Gomeral 

(Caminho da Fé). 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 

 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN SOLIVA, Prefeito do 

Município da Estância Turística de Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o 

envio, a esta Casa, de informações sobre a Falta de Sinalização de Trânsito na Estrada do 

Gomeral (Caminho da Fé). 

Este pedido é fundamentado nas observações e preocupações 

levantadas pela comunidade local e pelos usuários da via, que relatam frequentes 

situações de risco devido à falta de sinalização adequada. 

A Estrada do Gomeral é uma importante rota de acesso que não 

apenas serve aos residentes locais, mas também é um trajeto conhecido por peregrinos e 

romeiros que participam do Caminho da Fé. A via é frequentemente utilizada por ciclistas 

e é habitada por diversos animais, tornando a segurança no trânsito uma questão 

primordial. A falta de sinalização de limite de velocidade contribui para que muitos 

motoristas trafeguem em alta velocidade, colocando em risco a segurança de todos os 

usuários da via. Não existem placas que alertem sobre a presença de romeiros/peregrinos, 

ciclistas e animais na estrada, aumentando o risco de acidentes. 

A inexistência de placas que indiquem a distância até pontos de 

interesse, como o Bairro Pedrinha, o Centro de Guaratinguetá e o Hospital, dificulta a 

navegação dos motoristas e peregrinos. 

A ausência de sinalização aumenta a probabilidade de acidentes 

envolvendo veículos, pedestres, ciclistas e animais. A falta de informações claras sobre 

distâncias até destinos importantes gera confusão e potencializa a insegurança dos 

usuários da via. A insegurança no Caminho da Fé pode impactar negativamente a 

reputação de Guaratinguetá como um destino seguro para peregrinos e turistas. 

É importante implementar sinalização de limites de velocidade ao 

longo da Estrada do Gomeral, colocar placas que informem sobre a presença de 

romeiros/peregrinos, ciclistas e animais na via, instalar placas que indiquem a 

quilometragem restante até pontos chave, como o bairro da Pedrinha, o Centro de 

Guaratinguetá e o Hospital. 
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Fls. Nº 02 do Requerimento nº 251-2024. 

 

Diante dos argumentos expostos, solicitamos informações 

detalhadas da Prefeitura Municipal de Guaratinguetá sobre as ações planejadas ou em 

andamento para resolver a falta de sinalização na Estrada do Gomeral. Acreditamos que 

a implementação dessas medidas contribuirá significativamente para a segurança e 

orientação dos usuários da via, promovendo um trânsito mais seguro e eficiente. 

Com base nas observações e preocupações levantadas pela 

comunidade e pelos usuários da Estrada do Gomeral, gostaríamos de obter 

esclarecimentos sobre a falta de sinalização de trânsito nessa importante via. Solicitamos 

respostas para as seguintes perguntas: 

01 - Quais são os planos da Prefeitura para a instalação de 

sinalização de trânsito na Estrada do Gomeral, especialmente no que diz respeito a placas 

de limite de velocidade e avisos sobre a presença de romeiros/peregrinos, ciclistas e 

animais?  

02 - Existe um cronograma previsto para a implementação de placas 

indicativas de quilometragem que informem as distâncias até o bairro da Pedrinha, o 

Centro de Guaratinguetá e o Hospital? Em caso afirmativo, qual é o prazo estimado para 

a conclusão desse projeto? 

03 - Quais medidas imediatas podem ser adotadas para aumentar a 

segurança na Estrada do Gomeral enquanto as ações de sinalização estão sendo planejadas 

ou implementadas? 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento aos 

Excelentíssimos Senhores MARCO ANTÔNIO DE OLIVEIRA – Secretário de 

Segurança e Mobilidade Urbana e MARIO AUGUSTO RODRIGUES NUNES - 

Secretário Municipal de Turismo e Lazer. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, junho de 2024. 

DANI DIAS 

                Vereadora 

 

                  VANTUIR FARIA 

                 Vereador                                                                   

 

Departamento Legislativo – DD/VF/vr. 
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